
MOBILITÀ E CANTIERI

A giugno la decisione sui 700 metri da completare

Civis “fermo” a S. Lazzaro
Sindaco in pressing

«Valutare altre ipotesi»
Sui 700 metri che mancano

per il completamento del
progetto Civis a San Lazzaro, tra
via Caselle e il ponte sul Savena,
il Comune deciderà entro giu-
gno quando sarà noto il parere
della commissione ministeria-
le. «Abbiamo coinvolto l’a s s o-
ciazionismo economico e so-
ciale, le organizzazioni sindaca-
li, il forum del volontariato, per
valutare, insieme ad Atc, il mo-
mento più adeguato per ridurre
i disagi ai residenti e ai commer-
cianti - spiega il sindaco Marco
Macciantelli - Contiamo di assu-
mere un indirizzo definitivo,
entro giugno, dopo che gli uffi-
ci competenti avranno verifica-
to bene con Atc il progetto ese-
cutivo e la sua cantierizzazio-
ne».

Tra le ipotesi in ballo c’è quel-
la di partire con i lavori dopo la
“Fira ed San Lazar” oppure di
rinviarli al prossimo anno. Non
è stato infatti ancora raggiunto
un accordo tra le varie anime
del commercio locale. Per l’A-
scom, presieduta da Marco Lo-
renzini, è meglio rinviare al
2012; mentre Giovanni Gombi,
contitolare del supermercato
Conad e rappresentante della
Confesercenti, avrebbe preferi-
to che i lavori fossero già stati
completati. In settembre aprirà
un nuovo Conad all’angolo tra
le vie Emilia e Fornace e i lavori
stradali creeranno difficoltà al
nuovo supermercato.

Come riferisce lo stesso sin-
daco, che si attendeva di poter
vedere il Civis girare almeno a
San Lazzaro «trascorsi quasi tre
anni dalla fine dei lavori», la spe-
rimentazione non è ancora ter-
minata. «Da tempo il Comune
di San Lazzaro ha segnalato que-
sto problema - prosegue il pri-
mo cittadino - È auspicabile che

quel percorso sperimentale
preparato per il Civis, di circa
tre chilometri, serva per il Civis.
Per questo, però, bisogna sape-
re i risultati delle verifiche effet-
tuate dalla commissione di cui
fa parte il Ministero. Ma se la
commissione dovesse ritenere
il Civis non idoneo – ip ot iz za
Macciantelli – si devono al più
presto considerare altre ipote-
si. Avanti con i lavori comun-
que utili e necessari; chiarimen-
to al più presto sul Civis attra-
verso una relazione della com-
missione che dovrebbe essere
pronta entro maggio. Quindi,
acquisita la relazione, occorre-
rà fare le valutazioni pertinenti
nella sede appropriata del col-
legio di vigilanza».

(Giancarlo Fabbri)

Inaugurata lapide caduti S.Giovanni

Studenti a Mauthausen

PROGETTO SPECIALE GIOVANI

Mauthausen ricorda i caduti di
San Giovanni in Persiceto. Ol-
tre 200 ragazzi delle scuole
medie e superiori di Bologna e
provincia hanno preso parte al
"Progetto Speciale Giovani", il
viaggio della memoria nell'ex
campo di prigionia nazista di
Mauthausen organizzato dall’A-
ned (Associazione nazionale ex
deportati politici nei campi na-
zisti). Assieme a loro, in rap-
presentanza della Regione, il
presidente del gruppo Pd Mar-
co Monari. Studenti, insegnan-
ti, ex deportati e autorità han-
no presenziato all’inaugurazio-
ne della lapide in ricordo dei
Caduti di San Giovanni in Per-
siceto.

Stasera un incontro con il candidato che sfida il centrodestra

Monghidoro, i civici tentano la riscossa
Innovazione, difesa delle persone,

delle imprese e del territorio. Un salto
nella qualità dell'amministrazione co-
munale per difendere e aiutare la comu-
nità. Poi i fatti concreti: uno per tutti
l'accordo per il cosiddetto nodo di Ra-
stignano che porterà benefici a tutta la
vallata del Reno, in primo luogo a Mon-
ghidoro. La coalizione civica e progres-
sista di Monghidoro accelera in vista del
voto del 15 e 16 maggio prossimo quan-
do Alessandro Ferretti detto Ronny, a
capo di una coalizione civica appoggia-
ta da un arco di forze che va dal Pd ad
altre forze di sinistra fino all'Udc, punta
a vincere nel Comune da anni guidato

dalla destra e dalla Lega Nord. L'appun-
tamento è per stasera alle 20,30 nella sa-
la del Consiglio comunale quando, al
fianco del candidato sindaco, di Anto-
nio Corneglio, segretario cittadino del
Pd, ci saranno Simonetta Saliera, vice-
presidente e assessore alle Politiche per
la Montagna della Regione, e Giacomo
Venturi, vicepresidente e assessore alla
Mobilità della Provincia. «Sarà una sera-
ta molto importante per rafforzare la
nostra voglia di riscossa di Monghido-
ro», spiega Corneglio. Sulla stessa linea
Venturi e Saliera che ricordano l'impe-
gno di Provincia e Regione per miglio-
rare la vita sul nostro Appennino.


